

Un défilé gigantesque a lieu à Sao Paulo pour les droits LGBT et contre l'intolérance



Sao Paulo, 24 juin (RHC)- Des centaines de milliers de personnes ont participé au Défilé de la Fierté LGBT à Sao Paulo, au Brésil, pour marquer un an de plus de résistance face aux reculs imposés par le gouvernement d'extrême-droite du président , Jair Bolsonaro.

Les participants ont considéré comme très difficiles les actuelles circonstances à cause de ceux qui attisent la haine, tandis que les discours du président brésilien incitent les préjugés. Cependant les personnes LGBT ont de plus en plus accès à des postes importants.

La marche a eu lieu au milieu de tensions entre le président Jair Bolsonaro et la Cour Suprême qui a voté la semaine dernière la pénalisation de l'homophobie qu'elle a mise au même niveau que le délit de racisme, face au retard du congrès pour légiférer sur ce thème.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/194215-un-defile-gigantesque-a-lieu-a-sao-paulo-pour-les-droits-lgbt-et-contre-lintolerance>



Radio Habana Cuba